

《单词百科:re-creation是什么意思?re-creation怎么发音?re-creation的解释和用法》

英语单词re-creation是什么意思?re-creation怎么读?re-creation怎么发音?简答网为您整理了re-creation的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



re-creation怎么读

re-creation的读音: ['re ɪ kri: 'eɪ ʃ n]

re-creation的意思

1、n.再创造，重新创造;

re-creation的相关词组

1、job creation 增加就业，当岗位创造;

2、creation myth 创世神话;创造神话

re-creation的双语例句

1、Strictly speaking, literary translation is the art of language and the art of reproduction and re-creation.

严格地说, 文学翻译是语言再现的艺术,是审美的翻译.

2、When audiences at your work, are going through the process of re-creation.

观众在看你作品的时候应该是个再创作的过程.

3、Re-creation is the center for representing the creation in vocal art performance.

二度创作是体现声乐艺术表现创造性的核心.

4、This kind of quantity accumulation of re-creation can probably promote a leap in quality.

这种再创造的量的积累则可能促成质的飞跃.

5、A reconstruction will be clearly identified as a contemporary re-creation.

重建物要明确注明是现代再创作.

6、His re-creation of the city is credible, with a substratum of fact to bolster the fiction.

他对该城历史的再现是可信的, 虚构的小说情节隐念着一些事实作为支撑。

7、In the last part, author points out that re-creation should be based on the original.

在最后一部分, 作者指出再创造应该以原文为基础,不能过度.

以上是简答网为您整理的re-creation怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/re-creation>